

かれい

嘉例のながれ

江迎小学校 学校だより

平成31年度 第31号

平成31年3月20日(水)発行

文責：校長 立木 昭夫

このところ暖かい日が続き、春の花々が次々と咲き始め、桜のつぼみも大きく膨らんできました。

昨日は、そのような春らしい好天の中、本校卒業式を行い、たくさんのご来賓、保護者の皆様に見守られながら、33名の卒業生が巣立っていきました。

そして、今日からは、5年生を班長として、在校生が元気に集団登校しました。交通少年団制服登校の日、あいさつの日であった今朝は、多くの地域の人々の見守りもあり、特に班長となった5年生は、元気な挨拶をしていました。



【卒業生の見送りの様子】

<心をこめて、6年生を送った卒業式>



3月19日(火)は、平成30年度、第72回の卒業証書授与式でした。卒業生も在校生もこの日のために一生懸命練習を重ねました。今の子供たちにとって、最も難しいことは、じつと同じ姿勢を保っておくということです。卒業式など儀式的場では、それが求められます。

当日は、1時間15分という長い時間、卒業生はもちろん在校生も立派な姿勢で参加することができました。在校生には、6年生の大切な最後の授業を成功させようという感謝の思いがあふれていました。歌もすばらしかったです。小学生らしい元気あふれる歌でした。卒業生は、その中で、晴れやかに卒業証書を受け取り、しっかりした声で別れのことばを述べ、在校生に後を託して、江迎小学校を巣立っていきました。卒業生の晴れの姿を見ていると、これからの明るい未来を感じることができました。

校長からは、卒業生に対して、金子みすゞさんの「このみち」という詩を紹介しながら、二つのこと

「このみち」

金子みすゞ

このみちのさきには、大きな森があろうよ。
ひとりぼっちの榎(えのき)よ。このみちをゆこうよ。
このみちのさきには、大きな海があろうよ。
はす池のかえるよ、このみちをゆこうよ。
このみちのさきには大きな都があろうよ。
さびしそうなかかしよ、このみちをゆこうよ。
このみちのさきには、なにかなにかあろうよ。
みんなでみんなでゆこうよ。このみちをゆこうよ。

を伝えました。

一つ目は、挑戦するということです。夢をもって自信をもって前へ進もうと伝えました。

二つ目は、仲間を大切にすることです。周りには、見守り支えながら一緒に歩いてくれる人が必ずいてくれるので、その人を大切にしなければならないと伝えました。

卒業生が中学校でもしっかり頑張っていて学習し、自分の力で未来を切り開いてくれることを期待しています。卒業を心からお喜び申し上げます。

<来年度は、週の日課が変更になります！>

来年度は、週の日課表が大きく変わります。全体で週当たりの授業時間が1時間増えて、30時間となります。

平成31年度以降 日課表					
佐世保市立江迎小学校					
	月	火	水	木	金
8:00	朝の会				
8:10	おはなし宅配便	むくのホタイム	8:10	かがやき算数	フッ化物洗口 かがやき国語
8:30	1	5	9	14	18
9:15					
9:25	2	6	10	15	19
10:10	(たてわり班遊び) エンカウンター (月1回) 走れ走れ (11~1月)		11	走れ走れ (11~1月)	
10:30	3	7	12	16	20
11:15					
11:25	4	8	13	17	21
12:10	給食 歯みがき				
13:00	昼休み (休憩)				
13:45	清掃・移動		13:55	清掃・移動	
14:00	26	22	23	24	25
14:50	下校指導		14:40 14:45		
14:55	30	27	15:00 職員会議 校内研修	28	29
15:40	委員会 代表委員会		教科部会 教科外部会	下校指導 下校指導	
15:55	クラブ活動		16:05 教材研究 学年学級事務	学年学級事務	学年学級事務
16:30	各種会議 生活委員会 児童評議会 副学級評議会		16:10 連絡会		

これは、英語及び外国語活動の時間の増加に伴うものです。本年度は、3、4年生の外国語活動を、15時間、5、6年生の英語学習を、50時間行っていました。この時間であれば、木曜日朝のイングリッシュタイムと水曜日の6校時を使って実施が可能でした。しかし、来年度は、4学年ともにさらに10時間増えるので、これまでの日課では対応できず、水曜日を、午前中に5時間、午後1時間、木曜日を6時間とすることで30時間目を作って対応することにしました。

各学年の1週間の授業時数は、1年生が25時間、2年生が26時間、3年生が28時間、4～6年生が29時間となります。右の図の枠の数字のところまでが各学年の授業となります。例えば、1年生だったら25時間目までなので、月曜日の26時間目がなく、月曜日は、午後の授業がないということになります。4～6年生の30時間目(月の6校時)は、委員会活動

やクラブ活動等があるときのみ授業を行うこととなります。また、水曜日は、全校児童の下校時刻(15時)が同じになりますので、集団下校をいたします。

なお、3～6年生は、木曜日の完全下校時刻が、16時10分となり、今年度より約1時間遅くなります。木曜日の午後には習い事に行かれていますお子様が多いのではないかと推察いたします。来年度4月からは、時間調整が必要となってくる場合も考えられますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。(学童、放課後子ども教室とは、学校の方からも連絡し調整いたします。)